

Alpes du sud

GAP

Colère pour les six postes en moins à la Banque de France



Le maire de Gap Roger Didier « s'élève » contre la disparition de six postes à la Banque de France à Gap. Photo Le DL /Vincent OLLIVIER

Six postes vont-ils disparaître de la succursale gapençaise de la Banque de France ? C'est ce que pointe Roger Didier dans un courrier adressé au gouverneur de la Banque de France ce jeudi 4 février dans lequel il lui demande de "reconsidérer sa décision. "Je découvre [dans un courrier reçu le 21 janvier dernier, NDLR] que vous décidez sans concertation, sans échange, et donc sans information préalable de faire disparaître purement et simplement le service d'activité de caisse évoquant un pourcentage d'entrées par rapport au national de 0,5 %, ce qui entraînera la disparition de six postes à la succursale de Gap", note le maire de Gap. Il "[s]'élève contre cette décision" qu'il trouve

"très injuste". Et si l'édile pointe la disparition d'un service au moment "où toutes les villes moyennes comme Gap se battent pour tenter de faire vivre leur centre-ville", il s'interroge sur l'efficacité de la mesure. "L'alimentation en billets de tout le réseau bancaire et de tous les distributeurs automatiques des Alpes du Sud dépendrait, si cette décision devait se confirmer, de Marseille, à 180 km de Gap et 260 km de Briançon ! Je comprends mal en quoi le transfert de la réception des billets de Gap à Marseille allégerait les charges pour votre institution".